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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 09/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno nove del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 948240 del 26/08/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 10:02 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Di Vincenti e Dentici. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Buonpasso e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, 

quindi chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno 06/09/2019. 

Il Segretario – legge il documento.  
Il Presidente riprende l’esame della Mozione n. 6/E avente per oggetto: “Istallazione nuovo 

impianto di illuminazione pubblica nel Cortile S. Onofrio (Via Molara)”. 

Il Segretario su invito del Presidente legge la Mozione. 

Il Cons. Lupo – Illustra la Mozione, che viene proposta sentite le numerose lamentele dei residenti, 

per la totale mancanza di illuminazione presso il Cortile S. Onofrio in Via Molara. Questa condizione ha 

favorito la presenza nel luogo di malavitosi soprattutto nelle ore serali per cui spesso i residenti hanno 

richiesto l’intervento delle forze dell’ordine. Il Consigliere chiede che approvata la mozione, venga fatta una 

richiesta di intervento urgente a tutela dell’incolumità pubblica. Infine chiede al V.P. Schiera se si è 

documentato sulla situazione dei luoghi, considerato che lo stesso non aveva ben presente dove si trovasse il 

Vicolo S. Onofrio. 

Il V.P. – rispondendo al collega, di avere verificato della situazione critica dei luoghi e di trovarsi 

concorde con quanto richiesto nella mozione e chiede allo stesso di continuare questa sua importante azione 

di monitoraggio per la risoluzione di eventuali altre criticità esistenti nella zona. 

Alle ore 10:15 il Presidente, mette in votazione la Mozione per appello nominale, il cui 

esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Di Vincenti e Dentici) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La Mozione è approvata a maggioranza dei presenti e votanti. 

Si passa quindi alle Comunicazioni: 

Il Cons. Lupo – Riferisce di una copiosa perdita d’acqua dal manto stradale in Via Altofonte 

altezza Via Sambucia e chiede che venga fatta una nota urgente all’AMAP. Continua ricordando ai 

presenti che per il sottopasso di Via Altofonte /Gustavo Roccella, v.le Regione Siciliana, dopo due 

anni di continue richieste da parte di questo Consiglio, e le promesse “non mantenute” da parte 

dell’Amministrazione Comunale, degli Uffici competenti, non ultimo il Vice Sindaco Giambrone 

ad oggi risulta essere ancora sporco e pericoloso per chi dovesse attraversarlo, tanto che i ragazzi, 

preferiscono attraversare il viale Regione in superficie rischiando la loro incolumità. Il Consigliere 

dichiara che continuerà a segnalare il disagio, nella speranza di ottenere maggiore sicurezza ed 

incolumità per i Cittadini. Rivolto al Presidente chiede di fare una nota di protesta pubblica per 
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indurre questa Amministrazione a risolvere le criticità lamentate, perché i cittadini non possono più 

attendere. 

Il Cons. Buonpasso – chiede, al Presidente se si hanno notizie sulla sua nota di richiesta 

intervento di pulizia dei tombini in tutta la Via Pitré, considerate le ultime piogge e l’arrivo della 

stagione invernale. Chiede inoltre un intervento di derattizzazione in Via Altarello, dove i cittadini 

denunciano la presenza di topi. 

Alle 10:24 il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta.  

 

   F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

Esperto Amministrativo       Silvio Moncada 

 Rosalba D’Antoni  

            

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


